

Nicolas Poizot

Sans vis vis

www.nicolaspoizot.com

L' autoroute est un non lieu. Un endroit où nous ne faisons que transiter. Il n'a aucune vocation identitaire. Lorsque nous entrons sur l' autoroute, notre environnement, nos repères habituels disparaissent. Quelle que soit la durée de notre parcours, notre esprit se concentre sur ce long ruban de bitume. Pendant ce laps de temps, nous oublions que cette toile routière qui sillonne notre pays est bien réelle. Que cela soit historique ou que cela suive l' augmentation de la densité urbaine, ce réseau longe ou traverse des zones habitées. La plupart de ces habitations nous sont cachées par de hauts murs, ou de paisibles talus. Les protégeant en partie de nos nuisances, nous protégeant de leur existence. Pour autant, il existe des cas particuliers. Des maisons qui sont autant d' intersections entre l' humanité et le non lieu. Des lieux où l' Homme a choisi de continuer à vivre. Ce sont ces maisons, toujours d' entre nous, de notre identité que j' ai photographiées. Frontalement, de manière statique. Par opposition à la non identité et à la mobilité que nous impose l' autoroute.

The highway is a non space. A place where all we do is transit. It has no vocation to possess any identity. When we enter the highway, our environment, our usual landmarks disappear. Whatever the length of our journey, our mind remains focused on the long ribbon of asphalt. During this time, we forget that this road which crosses the fabric of our country is real. Whether because of history or because it follows the increase in urban density, this network runs through populated areas. Most of these houses are hidden from the top by walls or thick embankment. The protecting part of our pollution, protecting us from their existence. However, there are special cases. Houses that are all intersections between humanity and non place. Places where Man has chosen to carry on living. It is these houses, witnesses of our humanity, of our identity, that I have photographed. Frontally, in a static way, as opposed to the lack of identity and the mobility the highway imposes on us.





A20, Montauban





A47, Givors





A47, Givors





A20, Brive-la-Gaillarde





A20, Vierzon





A20, sud de Brive-la-Gaillarde





A 6, M a c o n





A7, sud de Valence





A75, Issoire